



## Section Belgique-Roumanie



4 juillet 2013

### Rencontre avec le nouvel ambassadeur de la Roumanie, S.E. M. Stefan Tinca

#### Présents :

Muriel Gerkens, présidente de la section  
Herman De Croo, ministre d'état  
Stefan Tinca, ambassadeur de Roumanie  
Adina Badescu, deuxième secrétaire de l'ambassade  
Serge De Ryck, secrétaire de la section

Le nouvel ambassadeur de Roumanie, S.E. M. Stefan Tinca, a remis ses lettres de créance en novembre 2012. Occupant diverses fonctions, il a résidé en Belgique environ neuf ans au total.

La rencontre a principalement pour objet la mise sur pied d'une mission de trois ou quatre parlementaires belges en Roumanie, fin novembre 2013.



*de gauche à droite : Muriel Gerkens, Adina Badescu, Stefan Tinca*

Contacté par M. Philippe Beke, l'ambassadeur belge à Bucarest, le parlement roumain a d'ores et déjà donné son aval. La visite de trois jours comprendrait des rencontres avec des hommes d'affaires belges, des acteurs de la santé et des parlementaires roumains, ainsi qu'une visite à la ville de Buzau, jumelée à la ville d'Audenaarde. Parmi les sujets qui seront évoqués lors de cette visite, il y a l'exode inquiétant d'une partie substantielle de la population roumaine, la position des Roms, les relations avec les pays voisins, dont la Hongrie, l'immigration de travailleurs roumains, y compris dans le domaine de la santé, en Belgique, la délocalisation d'entreprises belges en Roumanie et la situation de la Roumanie dans l'ensemble de l'Union européenne.